



## まとめの3学期 スタート

新たな年を迎えました。自然の猛威をつきつけられた新年のスタートとなりました。令和6年能登半島地震で被害を受けられた皆様、被災地に縁の深いご関係の皆様衷心よりお見舞い申し上げます。

始業式では、被災地に物資を一刻も早く届けようとしていたのに、不運にも起きてしまった飛行機事故から、協力するパワーについて話をしました。ライブ映像からは、海上保安庁の方だけでなく多くの犠牲者が出てしまうことを予想されたのではないのでしょうか。日本航空機の搭乗者全員が無事に避難できたことは不幸中の幸いでした。窓の外には、燃えさかる炎が見え、怖かったですように誰もキャーキャー騒がず、みんなが助かる行動をとった＝「協力した」から無事だったことを、子どもたちと確認しました。

今の学年のまとめをする3学期。よいまとめは、自ずと次の学年へのよい準備となります。泉っ子たち、一人一人のよい姿、そして、互いに協力して伸ばし合う姿を保護者の皆様、地域の皆様と喜び合いたいと思います。本年もよろしくお願いいたします。

## ～冬のスポーツを満喫 1月17日【そり・スキー】/1月18日【スケート】～



### < 1年生【そり教室】 >

大型バスの車窓から見える建物は、目線が高くなった分新しく感じたようで、大興奮でした。

そり遊びは、初めはブレーキがうまくかけられない様子もありましたが、直ぐに上手になり、思い切り楽しんでいました。お昼のカレーも初めてづくして、終始すべてを体全体で楽しんでいる姿がありました。

### < 4・5・6年生【スキー教室】 >





好天に恵まれ、スキーを存分に楽しんだ高学年の子どもたちでした。

インストラクターの方にスキーの滑り方を教えていただきました。各班長・副班長がグループをまとめる姿も見られました。

斜面を颯爽と滑ってくる子どもたちは格好よかったです。お昼のカレーもペロッと完食、午後も充実した滑りを見せていました。

### <2・3年生【スケート教室】>

3年生は、昨年を思い出して、2年生は、初めてのスケート教室ということでしたが、インストラクターさんの指導の下、どんどん滑れるようになっていきました。終盤は、それぞれ自分のペースでスケートを楽しんでいました。氷の上では、バランスを崩すことも多く、転ぶ子もいましたが、最後は、「また、すべりたい」と言う子が多かったです。



保護者の皆様いろいろなご準備いただきました。スケートでは、22名の方にボランティアに入ってくださいました。また、バスの運転手さん、インストラクターの先生、パラダや風越アリーナの方と多くの方のおかげで楽しく活動できたことに感謝したいと思います。

放課後の遊びの中で**弾の出る銃型玩具**を使用しているお子さんがいるようです。男性脳は、遊びがエスカレートする傾向にあるようです。遊び道具をお子さんに与える際、各ご家庭で使い方のご指導をお願いします。

## 主な行事予定

### <2月>

- 1日(木) 安全点検日・野沢中学校説明会
- 2日(金) 1・2年参観日  
学校運営委員会  
CS推進委員会
- 6日(火) 児童総会
- 8日(木) 3・4年参観日
- 11日(日) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火) 第3回来入児保護者会  
口座振替日①
- 16日(金) 5・6年参観日
- 20日(火) 新児童会  
PTA運営委員会⑤  
口座振替日②
- 23日(金) 天皇誕生日
- 29日(木) 6年生を送る会

※口座残高のご確認をお願いします。  
今年度最後となります

### <3月>

- 1日(金) 支部児童会・安全点検日
- 4日(月) 学期末清掃
- 13日(水) 3学期始業式
- 14日(木) 卒業証書授与式
- 15日(金) 春休み
- 22日(金) PTA引継ぎ会・監査
- 27日(水) 新5・6年生準備登校  
新1・4年学級発表/学級PTA役員決め

※入学式・始業式は、今のところ4月8日(月)を予定しています。  
【確定ではありません】

ホームページ: 泉っ子 Now にも記事をアップしています。ご覧ください。

文責: 泉小学校長 銭谷 清子  
電話 0267-62-0394  
URL <http://izumi.sakushi.ed.jp>

